

# Presseakkreditierung



## 33. Internationale LOTTO Thüringen Ladies Tour 2021

Liebe Medienpartner,

Für den *Akkreditierungszeitraum: 25.05.-30.05.2021* erhalten Sie als Medienvertreter mit einem offiziellen Presseausweis oder Redaktionsauftrag eines Print-bzw. Online Mediums, eines Hörfunksenders, einer TV Sendeanstalt oder einer Bild-Nachrichten Agentur hiermit das Akkreditierungsformular, welches Sie bitte ordnungs- und wahrheitsgemäß ausgefüllt zurück schicken, um ihre journalistische Arbeit erbringen zu können.

For the accreditation period: 25.05.-30.05.2021, you as a media representative with an official press card or editorial assignment from a print or online medium, a radio station, a TV broadcasting station or a picture news agency are hereby provided with the accreditation form, which you are kindly requested to complete properly and truthfully and return in order to be able to carry out your journalistic work.

### Angaben zum Medium

Medium: \_\_\_\_\_  
Ansprechpartner: \_\_\_\_\_  
Adresse: \_\_\_\_\_  
Telefon: \_\_\_\_\_  
eMail: \_\_\_\_\_

### Angaben zur akkreditierenden Person

Name: \_\_\_\_\_  
Vorname: \_\_\_\_\_  
Geburtsdatum: \_\_\_\_\_  
Adresse: \_\_\_\_\_  
Telefon: \_\_\_\_\_  
eMail: \_\_\_\_\_

Presseausweis:  Ja (Kopie als Anlage beifügen)  Nein

Ausstellender  
Verband/ Federation: \_\_\_\_\_  
Ausweisnummer: \_\_\_\_\_

**Bitte die Akkreditierungsbestimmungen durchlesen und unterschreiben.**

*Please read through and sign the accreditation regulations.*

Datum/Ort: \_\_\_\_\_ Unterschrift: \_\_\_\_\_

## Besondere Covid-19 Verhaltensregeln für Medienvertreter

### **Besondere Covid-19 Verhaltensregeln für Medienvertreter bei der 33. Internationale LOTTO Thüringen Ladies Tour 2021** Special Covid-19 Rules of Conduct for Media Representatives at the 33rd International LOTTO Thuringia Ladies Tour 2021

#### Ergänzung zur Mitarbeiterschulung nach § 43 des Infektionsschutzgesetz Supplement to employee training in accordance with § 43 of the Infection Protection Act

Mit Sorgfalt in allen Bereichen und strenger Hygiene werden wir unserer Mitverantwortung für die Eindämmung des Coronavirus gerecht. Grundlage ist unser Rahmen Hygiene Konzept. Mit Ihrer Umsicht schützen Sie sich selbst und alle anderen Beteiligten. Sie sind verpflichtet, die nachfolgend aufgeführten Regeln konsequent einzuhalten. Verstöße können für die LOTTO Thüringen Ladies Tour zu hohen Bußgeldern oder sogar zum Abbruch führen. Wenn Sie mutwillig gegen Corona-Regeln verstoßen, werden Sie umgehend von der Tour ausgeschlossen. Machen Sie bitte auch Kollegen freundlich aber bestimmt darauf aufmerksam, die gegen Verhaltensregeln verstoßen,

With care in all areas and strict hygiene, we live up to our shared responsibility for the containment of the coronavirus. The basis for this is our framework hygiene concept. With your prudence, you protect yourself and all others involved. You are obligated to consistently comply with the rules listed below. Violations can lead to high fines or even cancellation for the LOTTO Thuringia Ladies Tour. If you willfully violate Corona rules, you will be immediately excluded from the tour. Please also draw the attention of colleagues who violate rules of conduct in a friendly but firm manner,

## 10 Grundregeln Regeln für die Corona Hygiene

10 basic rules rules for corona hygiene

### Mindestabstand von 2 m einhalten!

Das gilt in allen Situationen und gegenüber allen Beteiligten

### Mund-Nase-Schutz benutzen!

**FFP2 – Maske im Innenbereich – Outdoor ist die medizinische Maske oder FFP2 zu tragen**

Wo das Abstandhalten nicht möglich ist und auch keine räumliche Abtrennung vorhanden ist, tragen Sie eine medizinische Mund-Nase-Bedeckung.

**Keep a minimum distance of 2 m!**

This applies in all situations and to all persons involved

**Use mouth-nose protection! FFP2 - mask indoors - outdoors the medical mask or FFP2 is to be worn.**

Where keeping the distance is not possible and there is also no spatial separation, wear a medical mouth-nose covering.

### Mund-Nase-Schutz und sonstige Schutzausrüstung richtig benutzen und pflegen!

- Mund-Nasen-Bedeckung und andere Schutzausrüstung (z.B. Schutzhandschuhe, Schutzbrillen, Schutzkleidung) darf immer nur von einer einzigen Person benutzt werden.
- Setzen Sie die M und-Nase-Bedeckung korrekt auf und ab. Das bedeutet: Hände waschen, richtig platzieren Innen- und Außenseite möglichst nicht berühren
- Pflegen Sie die M und-Nase-Bedeckung richtig. Das bedeutet bei textiler Maske. Nach einmaliger Nutzung heiß (mind. 60 °C, besser 95°C) waschen und vollständig trocknen
- Max. Tragedauer nach Herstellerangaben beachten - Durchfeuchtete Maske umgehend austauschen
- Entsorgung der Masken nur in einem verschlossenen Beutel über den Restmüll

### Händehygiene einhalten!

- Gerade in der jetzigen Zeit ist das Waschen und Desinfizieren der Hände und der richtige Hautschutz sehr wichtig

## Besondere Covid-19 Verhaltensregeln für Medienvertreter

- Waschen und Desinfizieren Sie Ihre Hände häufiger und intensiver, insbesondere nach dem Kontakt mit Gegenständen.
- Waschen Sie die Hände richtig und gründlich vor Einsatzbeginn, nach Beendigung von Reinigungsarbeiten, nach dem Toilettenbesuch, vor dem Wechsel der Tätigkeit
- Benutzen Sie bei groben Reinigungsarbeiten Einmalhandschuhe. Ziehen Sie diese richtig an und aus und wechseln Sie sie rechtzeitig.
- Beachten Sie die sonstigen Regeln der Händehygiene peinlich genau (kurze, saubere Fingernägel, kein Handschmuck, kleine Wunden rechtzeitig abdecken).
- Pflegen Sie die Haut Ihrer Hände, damit keine Risse entstehen.
- Fassen Sie sich nicht mit den Händen ins Gesicht  
**Observe hand hygiene!**
- Use and care for mouth-nose covering and other protective equipment correctly!
- - Mouth-nose covering and other protective equipment (e.g. protective gloves, protective goggles, protective clothing) may only be used by one person at a time.
- - Put on and take off the mouth-nose covering correctly. This means: wash your hands, place correctly Do not touch the inside and outside if possible.
- - Care for the mouth-nose covering correctly. This means for textile mask. After single use, wash hot (min. 60 °C, better 95 °C) and dry completely.
- - Max. Replace soaked mask immediately - Dispose of masks only in a suitable container.
- - Dispose of the masks only in a sealed bag with the residual waste.
- Observe hand hygiene!
- - Especially at the present time, washing and disinfecting hands and proper skin protection is very important.
- - Wash and disinfect your hands more frequently and intensively, especially after contact with objects.
- - Wash hands properly and thoroughly before starting work, after finishing cleaning work, after going to the toilet, before changing jobs
- - Use disposable gloves for rough cleaning work. Put them on and take them off properly and change them in time.
- - Observe the other rules of hand hygiene scrupulously (short, clean fingernails, no hand jewelry, cover small wounds in time).
- - Take care of the skin of your hands to avoid cracks.
- - Do not put your hands on your face

## Nies- und Hustenetikette

- Achten Sie darauf, dass beim Husten oder Niesen kein Speichel oder Nasensekret in die Umgebung versprüht wird (vgl. Anleitung Nies- und Hustenetikette).
- Halten Sie beim Husten - Niesen möglichst Abstand von anderen Personen und drehen Sie sich weg.
- Niesen oder husten Sie am besten in ein Einwegtaschentuch. Verwenden Sie dies nur einmal und entsorgen es anschließend in einem Mülleimer mit Deckel.
- Nach dem Naseputzen, Niesen oder Husten: Hände waschen.
- Ist kein Taschentuch griffbereit, sollten Sie sich beim Husten und Niesen die Armbeuge vor Mund und Nase halten. Nicht die Hand vor den Mund und halten.

### **Sneezing and coughing etiquette**

- Make sure that no saliva or nasal secretions are sprayed into the environment when coughing or sneezing (see instructions on sneezing and coughing etiquette).
- When coughing - sneezing, keep as far away from other people as possible and turn away.
- It is best to sneeze or cough into a disposable handkerchief. Use this only once and then dispose of it in a trash can with a lid.
- After blowing your nose, sneezing or coughing: wash your hands.
- If a handkerchief is not handy, hold the crook of your arm in front of your mouth and nose when coughing or sneezing. Do not hold your hand in front of your mouth and.

## Besondere Covid-19 Verhaltensregeln für Medienvertreter

### Arbeitskleidung hygienisch reinigen und aufbewahren

- Falls Sie Ihre Arbeitskleidung selbst waschen:  
Waschen Sie regelmäßig und hygienisch, mind. mit 60°C, besser mit 95°C.
- Bewahren Sie Arbeitskleidung und Alltagskleidung getrennt voneinander auf **Direkten Handkontakt vermeiden!**
- Vermeiden Sie den direkten Handkontakt zu Personen und Gegenständen.
- Kollegen und anderen Beteiligten nicht die Hand schütteln.
- Bei der Übergabe von Gegenständen sollte der direkte Kontakt möglichst vermieden werden.

### **Auf Körperkontakt in jedem Fall verzichten!**

- Umarmungen, Schulterklopfen, Jubeln und ähnliches gegenüber anderen Beteiligten und auch gegenüber Team Mitgliedern müssen unterbleiben.

- **Nicht krank zur Arbeit!**

Wenn Sie sich krank fühlen, dürfen Sie nicht zur Arbeit kommen bzw. nicht weiterarbeiten. Informieren Sie umgehend den Hygiene-Beauftragten und melden Sie sich ordnungsgemäß krank.

- Vor Wiederantritt der Arbeit ist eine ärztliche Abklärung erforderlich **Bei Corona-Verdacht sofort den Hygiene-Beauftragten informieren**

#### **Clean and store work clothes hygienically**

- If you wash your work clothes yourself:

Wash regularly and hygienically, at least at 60°C, better at 95°C.

- Store work clothing and everyday clothing separately Avoid direct hand contact!

- Avoid direct hand contact with persons and objects.

- Do not shake hands with colleagues or other persons involved.

- When handing over objects, direct contact should be avoided as far as possible.

Avoid physical contact in any case!

- Hugs, pats on the back, cheers and the like towards other parties involved and also towards team members must be refrained from.

- Do not go to work sick!

If you feel ill, you must not come to work or continue working. Inform the Hygiene Officer immediately and call in sick properly.

- **A medical check-up is required before returning to work If corona is suspected, inform the hygiene officer immediately.**

- Wenn Sie den Verdacht haben, dass Sie mit dem Coronavirus infiziert sein könnten (typische Atemwegssymptome oder Kontakt zu einer infizierten Person), informieren Sie umgehend Ihren Hygiene Beauftragten der LTLT. COVID 19 ist eine meldepflichtige Krankheit nach dem Infektionsschutzgesetz.
- Wenn Sie infiziert sind, müssen Sie und alle Ihre Kontaktpersonen in häuslicher Quarantäne bleiben. Weiteren Schritte werden ihnen durch den Covid Arzt mitgeteilt. Der Schutz aller Beteiligten vor einer Corona-Infektion ist uns wichtig. Wenn alle diese Verhaltensregeln einhalten, ist das Risiko einer Ansteckung minimiert.
  - If you suspect that you may be infected with coronavirus (typical respiratory symptoms or contact with an infected person), notify your LTLT Hygiene Officer immediately. COVID 19 is a notifiable disease under the Prevention of Infection Act.
  - If you are infected, you and all your contacts must remain in domestic quarantine. Further steps will be communicated to them by the Covid doctor. Protecting everyone from Corona infection is important to us. If everyone follows these rules of conduct, the risk of infection is minimized.

### Anmerkung

Sollten Sie einer Risikogruppe angehören, insbesondere eine Vorerkrankung haben, die das Corona-Risiko erhöht, unterstützen sie die LTLT durch aktive Mitarbeit im Homeoffice.

If you are in a high-risk group, especially if you have a pre-existing condition that increases the risk of corona, they will support LTLT by actively participating in the home office.

**Sprechen Sie bitte mit der Leitung des Organisation's Team / Hygiene-Beauftragten darüber.**

Please talk to the organization's team leader / hygiene officer about this.

## Besondere Covid-19 Verhaltensregeln für Medienvertreter

### Verhaltensregeln gegenüber den Teams insbesondere Sportlerinnen, Teamleitung und Betreuer/ Rules of conduct towards the teams especially female athletes, team management and supervisors

Medienvertretern ist es grundsätzlich nicht gestattet sich den Teams insbesondere den Sportlerinnen, Teammanagern und Betreuern vor und nach dem Rennen zu nähern. Der Schutz der Teams insbesondere der Sportlerinnen hat oberste Priorität!

**Dies gilt vor allem für das Fahrerlager vor, während und nach dem Rennen!**

**Ausnahmegenehmigungen können nur durch die Rundfahrtleitung erteilt werden!**

**Jeder Medienvertreter muss einen negativen Covid-PCR Test nicht älter als 48 Stunden bei Aushändigung seiner Akkreditierungsunterlagen vor der 1. Etappe im Pressezentrum vorlegen!**

**Zudem müssen sich alle Medienvertreter, jeden Tag einem Covid Schnelltest vor der Arbeitsaufnahme unterziehen, welche vor Beginn jeder Etappe von der Organisation der LOTTO Thüringen Ladies Tour angeboten werden!**

**Für Interviews wird nach jeder Etappe eine Mixed Zone eingerichtet, wo sie Interviews mit den Fahrerinnen ihrer Wahl durchführen können. Bitte teilen sie nach Ende der Etappe dem Pressevertreter der Organisation mit, mit welchen Fahrerinnen sie sprechen möchten.**

Media representatives are not allowed to approach the teams, especially the athletes, team managers and coaches before and after the race. The protection of the teams, especially the female athletes, has top priority!

This applies especially to the paddock before, during and after the race!

Exceptions can only be granted by the Tour Management!

Every media representative must present a negative Covid-PCR test not older than 48 hours when handing out his accreditation documents before the 1st stage in the press center!

In addition, all media representatives must undergo a Covid rapid test before starting work each day, which will be offered by the organization of the LOTTO Thuringia Ladies Tour before the start of each stage!

For interviews, a mixed zone will be set up after each stage where they can conduct interviews with the riders of their choice. Please let the press representative of the organization know after the end of the stage which riders you would like to talk to.

*Bitte bestätigen sie mit ihrer Unterschrift, dass Sie die Corona Regeln verstanden haben und sich während der gesamten 33. LOTTO Thüringen Ladies Tour daranhalten werden.*

*Please confirm with your signature that you have understood the Corona Rules and will abide by them during the entire 33rd LOTTO Thüringen Ladies Tour.*

Datum/Ort: \_\_\_\_\_ Unterschrift: \_\_\_\_\_